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会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第１４回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年１２月１４日（金）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１１時２２分 閉会  

開催場所   白岡市立菁莪中学校 会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   佐山 千鶴子  石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

１ 開会 

平成３０年第１４回白岡市教育委員会定例会への出席に対  

し謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３０年第１４  

回白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び和田玲子委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学３件、委任事務等報

告事項の２の就学すべき学校の指定の変更１２件及び平成３

０年度就学援助の認定２件は、個人に関する情報が含まれる

ため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の同意によ

り非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  



3 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

長島教育長  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 平成３０年度就学援助の認定について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について委員からの質疑等を求め

た。  

（非公開案件につき省略）  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の３について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

   

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

河野学校教育部長 

阿部学び支援課長 

 

長島教育長  

 

 

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

（傍聴人入室）  

 

 委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、石  

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。 

 

報告第４ 専決処分の報告（条例一部改正）について  

別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の４について委員からの質疑等を求め

た。 

 

 （質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

４について報告済みとした。  

 

 委任事務等報告事項の５について事務局に報告を求めた。  

   

委任事務等報告事項の５について概要説明を行った後、担

当課長に詳細説明を委ねた。 

  

報告第５ 専決処分の報告（補正予算）について  

別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の５について委員からの質疑等を求め

た。 

 

 給食用ボイラーを交換するとのことだが、同じ時期に設置

していると思われるので、同時に更新するのか。 

  

 全てを更新することが望ましいが、古い物や不具合が生じ

たものから交換している。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

A 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

 

 

 

C 委員  

 

河野学校教育部長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

D 委員  

 

 

阿部学び支援課長 

限られた予算であるが、不測の事態などで修理が必要な場

合は対応できるのか。 

 

壊れた物や内容にもよるが、給食用の機器など早急な対応

が必要な物については、財政当局と協議して予備費の充用等

を行い即座に直している。時間的な余裕があるものについて

は、補正予算などで対応している。 

 

 台風２４号の影響が菁莪小学校と篠津中学校であったとの

ことであるが被害の全体像を説明願いたい。 

 

 菁莪小学校の体育倉庫については、老朽化も原因している

こともあるが、壁の一部が剥がれてしまっている状況である。

現在は、倉庫内は空の状況であるため、子供が近づかないよ

うな対策をとっている。  

 篠津中学校の旧の部室については、現在倉庫として使って

おり、倉庫として使用するには安全上問題がない状況である。 

 

 ほかに台風関係で先延ばしにしているものはあるのか。  

 

 台風関係については、倒木や危険なものについては、既定

の予算で対応しているものも多々ある。  

 

予算が絡むので難しいところもあるが、子どもたちの食事

や安全面は最優先にして、少し日にちを置いても大丈夫なも

のについては、先延ばしとなってしまうものもあるので、御

理解願いたい。  

 

 図書館費の項目のところであるが、図書館貸出券が変わっ

たと思うがデザイン料などが発生したのか。 

  

 こもれびの森の開館によりカードを新しくしたが今回で三

回目となる。今回、色味と多少デザインを変更したのでデザ

イナーさんに些少であるが、報奨金としてお渡ししている。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

長島教育長  

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の５について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の６について事務局に報告を求めた。  

   

委任事務等報告事項の６について概要説明を行った。 

 

報告第６ １２月議会定例会一般質問の答弁報告について  

別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の６について委員からの質疑等を求め

た。 

 

（質疑なし）  

 

 質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

６について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事  

議案第２２号 白岡市立小・中学校管理規則の一部を改正  

      する規則  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第２２号白岡市立小・中学校管理規則の一部を改正      

する規則について概要説明を行った後、石﨑参事兼教育指導

課長に詳細説明を委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

 議案第２２号白岡市立小・中学校管理規則の一部を改正      

する規則について委員から質疑を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

C 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

C 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

A 委員  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

学校運営協議会が置かれるときは、学校評議員を置かない

ことができるとあるが、決定は誰が行うのか。  

 

教育委員会が指定する。  

 

学校評議員の役割を兼ねてそれを前進させたものというこ

とか。  

 

そのとおりである。  

 

 新天皇即位に関わる祝日が増え授業日数が不足するため、

１学期が４月１日から８月２７日まで、２学期を８月２８日

から１２月３１日までとすることは、平成３１年度に限って

のことなのか。  

 

今回の管理規則の一部改正については、平成３１年度に限

ってのことであるが、今年度の末ごろには平成３２年度以降

の教育課程について検討していく。  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第２２号白

岡市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則について原

案のとおり決定した。  

  

議案第２３号 白岡市学校運営協議会設置規則  

  

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第２３号白岡市学校運営協議会設置規則について概要

説明を行った後、石﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ね

た。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

B 委員  

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

C 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

長島教育長  

 

 

 

A 委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

A 委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

議案第２３号白岡市学校運営協議会設置規則について委員

から質疑を求めた。  

 

 教育委員会は指定するとあるが、目安はあるのか。  

 

来年度については菁莪小学校、菁莪中学校の２校に一つの

運営協議会を置き、平成３２年度については、南小学校、南

中学校に一つの運営協議会を置き、その後は、それらの学校

をモデルケースとして、今後検討していく。  

 

 委員の人数は１０人以内とのことであるが、今までの学校

評議員の中に先生は入っていなかったが、今回は入るのか。  

 

 そのとおりである。  

 

 色々な方に参加していただいて、広い見地から御意見、要

望をもらい子供達にとってよりよい学校となるような考えで

ある。  

 

 おやじの会や学校応援団などそれ以外の個々の団体の方々

も委員として協力していくのか。  

 

 委員がおっしゃるとおり、学校応援団などを取り込むケー

スもある。校長先生方が考える組織として、運営協議会が上

手く進んでいくよう、地域の区長さんなども考えている。  

 

どのような形で学校に協力していければいいのかというこ

とを十分検討していくということで学校評議員と違うという

ことか。 

 

学校評議員は意見を述べることが主であったが、学校運営

協議会は学校の経営方針に対して承認をする。地域からの意

見を取り入れた学校運営になるということである。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

A 委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

篠塚生涯学習部長 

 

阿部学び支援課長 

黒須いきいき教育課長 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

制度が変われば校長先生の質も高めなければいけない。研

修会等を通じて教育委員会でも指導する必要がある。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第２３号白

岡市学校運営協議会設置規則について原案のとおり決定し

た。 

 

５ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）白岡市学校給食新メニューネーミングコンテストにお

ける新メニューの名称の決定について  

（２）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（３）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（４）平成３１年度埼玉県公立小・中学校校長・教頭候補者  

  選考の結果について  

（５）平成３０年度（第６５回）成人式について  

（６）第２９回白岡市新春マラソン大会につて  

（７）生涯学習センター〔こもれびの森〕の利用状況につい

て  

（８）１１月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他の事項

について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

 以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


